

NOTA DE PRENSA

ALCALDES DE SAN CRISTOBAL E ICHUÑA AGRADECEN PERSONALMENTE GESTIÓN DE CONGRESISTA MARIO MANTILLA

Fue una visita de agradecimiento tras la labor desempeñada. Así, al medio día de hoy viernes 1 de diciembre, se reunieron en las oficinas del Congreso, el alcalde de San Cristóbal de Calacoa Alfredo Nina, su Gerente Hernán Ayala, la comunera Yuliana Venegas y el ingeniero Carlos Azurín, jefe del gabinete de asesores del Ministro de Agricultura junto al congresista Mario Mantilla.

El objetivo del encuentro no sólo fue agradecer al parlamentario de Fuerza Popular por la gestión que realizó en favor del pueblo de San Cristobal e Ichuña, sino además, el de finiquitar los detalles del Proyecto de inversión del "Canal Madre" que por un monto de s/. 14 millones 539 mil 164 soles beneficiará a los pueblos de San Cristóbal, Calacoa y Bellavista, con agua para regadío. El Proyecto será asumido por el Fondo Sierra Azul del Ministerio de Agricultura.

El alcalde Alfredo Nina trajo consigo un mensaje de gratitud y satisfacción de todo el pueblo de San Cristóbal por el intenso trabajo realizado desde el despacho del Congresista Mario Mantilla: "Como autoridad estoy satisfecho con esta reunión y agradezco al congresista por tener la voluntad de hacer estas importantes reuniones. Ya tenemos el presupuesto al 100%. Nuestra obra ya tiene todas las observaciones levantadas" señaló el burgomaestre.

En la reunión también participó el Alcalde de Ichuña, Juan Casilla, quien solicitó la gestión del parlamentario para que las obras de riego que también necesita este poblado sea presupuestado finalmente.

"Agradecer al congresista Mantilla porque estos proyectos encarpados están poniéndose en agenda. Nuestro presupuesto como municipio es insuficiente y por ello desde las diferentes instituciones buscamos los recursos necesarios para ejecutarlo", indicó.

Mario Mantilla, por su parte, aseguró que seguirá brindando un apoyo incondicional a los pueblos de Moquegua.

Agradecemos su difusión.